



## Hinged shutters

Large variety of hinged shutters, for all possible typologies in traditional and modern look.

- / SMARTIA M9300 series with a wide variety of solutions, various sashes and frames either independent, unified or divided.
- / Special system SMARTIA M5300, with its own independent frame and concealed hinges.
- / Special solution by placing the shutter inside the frame, especially for traditional buildings and settlements (e.g. typical "Mani" style in Peloponnese).
- / Plugging decorative profiles around the shutter blinds simulating the appearance of traditional wooden shutters (SMARTIA M9300 series).
- / Big variety of profile blinds to fill the shutter panels depending on the customer's taste and requirements.
- / Rotating blinds with 25 mm or 35 mm mechanism.



Eine große Vielfalt von Klappläden in allen möglichen Schemata, in klassischem oder modernem Look.

- / SMARTIA M9300 mit vielen verschiedenen Lösungen, verschiedenen Flügeln (25/35 mm) und Rahmen (entweder unabhängig, zusammengebaut oder getrennt).
- / Sondersystem SMARTIA M5300 mit einem eigenen, unabhängigen Rahmen und verdeckten Scharnieren als charakteristisches Merkmal.
- / Sonderlösung durch Platzierung der Schließung nach innen, insbesondere für traditionelle Bauten und Altbaufassaden (typischer "Mani"-Stil der Region Peloponnes).
- / Besondere dekorative Profile können an den Flügeln der Klappläden befestigt werden, um traditionelle Holzklappläden zu simulieren (Serie SMARTIA M9300).
- / Große Auswahl an Jalousien, je nach dem Geschmack und den Anforderungen des Kunden.
- / Rotierende Jalousien mit 25 mm oder 35 mm Mechanismus.

